

## LA LIBERTÉ

Nous vous disons que ce n'est qu'une fois perdue et ensuite retrouvée que l'on peut véritablement apprécier la liberté et apprendre à efficacement la protéger afin qu'elle ne s'échappe plus.

Vivant dans la dimension du Royaume, tous sont parfaitement libres : libres de leurs paroles, libres de leurs gestes, libres de tous leurs choix. Il n'existe aucun obstacle à cette liberté puisqu'elle est protégée par des Forces Supérieures dans cette dimension. Ceci comporte dans des conditions plus idéales, un temps de repos et de renforcement prévu mais elle (la liberté) cesse à un certain point de servir à l'évolution de l'esprit et doit connaître la confrontation de la matière et de la physicalité pour se renforcer davantage et s'ancrer dans toutes les facettes de l'être. Et pour accomplir ce renforcement il est entendu que l'être la perde et la retrouve pour ensuite apprendre à la protéger contre tout obstacle. Ainsi chacun devient un puissant guerrier qui se fait défenseur de non seulement sa propre liberté mais de la liberté de tous. ... tous pour un, un pour tous envers la liberté fondamentale, un droit acquis de par la Création.

Pour l'évolution de la liberté Il est nécessaire à partir de la dimension terrestre, de connaître les pièges de l'égo, ceux aussi du corps et de ses désirs; ceux du règne émotionnel et ceux concernant l'attachement à la matière. Il est nécessaire pour que vous progressiez, que vous connaissiez toute forme d'appétit. La réponse à ces appétits est ce qui détermine d'une plus vaste liberté, des contraintes à la liberté ou de la perte de liberté. C'est pour cela que nous vous proposons d'étudier tous vos appétits et parvenir à les maîtriser si vous voulez connaître sur Terre la même liberté qu'au Royaume, car soyez assurés que là où il y aura une force saine et lumineuse, la liberté grandira. À l'opposé, là où il y aura la faiblesse et la densité, la liberté sera compromise.

Vous ne pouvez être là où nous sommes si vous n'êtes point libres car votre chemin sera obstrué. Mais sachez que nous vous voulons pleinement libres. Nous voulons que vous connaissiez les réalités sublimes que nous connaissons et que nous aimons : nous voulons vous enseigner, vous parrainer, vous initier à tous les plus merveilleux courants lumineux qui existent et que vous connaissiez la transcendance de la matière , l'extase du Royaume dans la physicalité et la joie absolue d'être dans l'enceinte du Père et de la Mère Célestes, chaleureusement protégés pour vivre la transformation de la Terre et des Cieux envers une perspective noble et gracieuse disponible à tous, pour qu'éventuellement il n'y ait aucune raison pour sortir de l'Éternel puisque le cœur règnera suprême.

Nous vous aimons, libérons ensemble terre et Cieux

Golden Gate

Êtres de la 8<sup>e</sup> dimension

Medium Universalis©

Lundi 18 août 2014